

EQUIPAMIENTO DE CAMARA TRANSFORMADORA EDESUR



Llegada de los Equipos

Estimados Fiduciantes, les informamos por la presente que el pasado viernes 27 de julio, la compañía Edesur, luego de haber ejecutado la obra del tendido de cableado a lo largo de Av. Garay para llegar a la Cámara Transformadora del complejo; se hizo presente en el lugar proveyendo los equipos transformadores. Los trabajos antes descriptos incluyen los de cruce por debajo de la mencionada arteria y la de Chacabuco. Las tareas de traslado y colocación de los equipos dentro de la Cámara, llevó parte de la mañana y toda la tarde del día viernes 27.

Los pasos a seguir por parte de Edesur son los del proceso de armado y conexión de todos los equipos provistos para luego así poder tramitar el pedido del Medidor de Servicios Generales del Edificio y así llegar finalmente a la conexión definitiva del Edificio. Tiempo estimado de dos semanas a partir de la fecha.

A continuación más imágenes del proceso:



16/07/2012 Tareas de Cruce por debajo de Av. Garay



27/07/2012 Llegada y descenso de los Equipos



Trabajos dentro de la Cámara

